

ALMADÉN

Un Plan dotado con 54 millones de euros para la reestructuración industrial de la comarca

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha animado a toda la sociedad de Almadén y su comarca a que aproveche las oportunidades que se derivan del convenio de colaboración para la reindustrialización de la zona, que supone, desde ahora y hasta 2013, una inversión de 54 millones de euros (9.000 millones de pesetas) en diversas actuaciones.

Barreda, que presidió la firma de este convenio entre el Gobierno de España, a través del ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos; el Gobierno regional y el Ayuntamiento de Almadén, afirmó que esta jornada es "decisiva" para el futuro de la comarca.

Y en el mismo sentido se pronunciaron el ministro de Industria, y el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, que junto al consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar, firmaron el convenio en el Ayuntamiento de la ciudad.

El presidente Barreda manifestó que el acuerdo rubricado tendrá esta importancia si el presupuesto destinado se emplea con inteligencia ya que tal como manifestó, "54 millones de euros -9.000 millones de pesetas- bien utilizados, dan para mucho".

El acuerdo establece que desde este año y hasta 2013 se destinarán 54 millones de euros, nueve al año de los que el Ministerio aportará siete y el Gobierno regional dos.

Su contenido, sustenta la reindustrialización de la zona en tres grandes ejes: incentivos a los proyectos empresariales hasta llegar al máximo legal; subvenciones hasta el cien por cien de los intereses del préstamo del resto del capital inversor, que van a poder devolver en 15 años con 5 de carencia, y finalmente subvenciones para el desarrollo de infraestructuras industriales como suelo industrial, viveros de empresas, infraestructuras eléctricas y de abastecimiento, redes de telecomunicaciones, entre otras actuaciones.

"Por tanto, creo que es fun-



damental lo que acabamos de firmar y me gustaría trasladar a la sociedad su importancia y posibilidades, es un gran potencial que tendremos que saber desarrollar".

En este sentido indicó que

su Gobierno trabaja en tres líneas de actuación para la comarca, como son el desarrollo del plan, los proyectos de energía solar y el turismo, centrado este último en el Parque Minero y el turismo rural y na-

tural.

Por su parte, el ministro de Industria, Joan Clos, se mostró convencido de que, con este convenio, "en Almadén lo conseguiremos todos juntos". No obstante, planteó que ello exige continuar con el alto grado de sintonía existente hasta ahora entre las tres administraciones participantes.

El alcalde, Emilio García Guisado, agradeció el interés del Gobierno de Castilla-La Mancha, que, dijo, ha hecho un "esfuerzo titánico para aunar esfuerzos y hacer que este convenio sea una realidad". Según el primer edil, el acuerdo rubricado servirá para cambiar la tendencia negativa de los últimos años por una positiva e iniciar una nueva andadura en la que pidió expresamente la implicación de todos los municipios de la comarca, dado que el convenio tiene ámbito supramunicipal.

En el acto se dieron cita, entre otras autoridades, el presidente de la Diputación de Ciudad Real y de la mesa del PIDAC, el Plan Integral de Desarrollo de Almadén y su Comarca, Nemesio de Lara; el delegado del Gobierno de España, Máximo Díaz Cano; representantes de los agentes sociales; el presidente de la SEPI, la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, Enrique Martínez Robles; y Luis Mansilla, director de la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, además de diputados nacionales y autonómicos y alcaldes de la comarca.

Inauguración del Parque Minero y visita al Colegio "Hijos de Obreros"

El ministro de Industria y Turismo, Joan Clos, que visitó junto al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, las instalaciones del antiguo yacimiento de cinabrio en Almadén, advirtió que se pone de



relevancia la importancia de Almadén en la historia de España y del mundo, y tras advertir que esta comarca haría mal en quedarse en la nostalgia, destacó el liderazgo de Castilla-La Mancha en la producción de energías renovables. El ministro, junto al presidente regional y el alcalde de Almadén, inauguró el Parque Minero, tras la rehabilitación de las antiguas instalaciones mineras y metalúrgicas. Se trata de dar a conocer el legado que, durante años, se ha preservado para que pueda ser estudiado y visitado. Por su parte, el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, anunció que el Gobierno autonómico firmará un convenio con el Ayuntamiento de Almadén y con Mayasa para promocionar el Parque Minero.

Colegio "Hijos de Obreros"

La visita a Almadén concluyó con el acto de conmemoración del centenario del Colegio Público "Hijos de Obreros", un centro tiene sus orígenes en 1904.

Barreda agradeció a todos los claustros de profesores que han pasado por el centro su trabajo a lo largo de estos cien años, ya que, a pesar de las dificultades, han cumplido con su vocación y con su labor, un reconocimiento que hizo patente en el profesorado actual del colegio y en su directora, Ana Isabel Gallego-Preciados.

Maza visita Solana del Pino y El Hoyo

El director general de la Presidencia de Castilla-La Mancha, Luis Miguel Maza, ha viajado a Solana del Pino y a la entidad menor de El Hoyo, para conocer las últimas obras ejecutadas en este municipio de la comarca de Sierra Madrona con cargo a los presupuestos del Gobierno de Castilla-La Mancha.

En Solana del Pino, Maza mostró su preocupación por la ausencia de peticiones de obras de mejora para el municipio durante los últimos años. La recién elegida alcaldesa, Juliana Duque, le trasladó al director general la necesidad de dar soluciones al edificio del Instituto de la Juventud, la reforma de la piscina, la instalación de calefacción en el edificio que se está habilitando para las asociaciones y la creación de talleres de empleo, como uno de geriatría y otro de artesanía.

A continuación, el director general de Presidencia se trasladó a El Hoyo, donde inspeccionó los arreglos y pavimentación de distintas calles llevadas a cabo en la EATIM acompañado por su alcalde, Máximo Gutiérrez.

Éste le planteó, entre otras actuaciones, el acondicionamiento del parque infantil y la necesidad de construcción de unos servicios públicos en el área de la ermita de San Isidro.

Licitada la rehabilitación de la Residencia de Mayores de Puertollano

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha licitado por más de seis millones de euros las obras de rehabilitación de la residencia de Mayores de Puertollano, según ha publicado el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM).

En concreto, se pretende acometer una reforma de las plantas primera, segunda y tercera de la residencia que permitirá un incremento en el número de plazas que, en la actualidad, es de 222, destinadas tanto a personas que pueden valerse por sí mismas como a dependientes.

La obra, que tiene un plazo de ejecución de veintiséis meses, se adjudicará a partir del 15 de febrero. Con esta reforma, la Consejería de Bienestar Social pretende finalizar un proceso que ya iniciara en 2006 con la rehabilitación de otra zona y la creación de cuatro plantas paralelas.